



Contraloría. Detectan boquete de 400 mdp en gestión de Córdoba

El titular del Órgano Interno de Control del INE, Luis Oswaldo Peralta, documentó probables irregularidades por alrededor de 400 millones de pesos durante la gestión de Lorenzo Córdoba como presidente del Consejo General del organismo. En una reunión de trabajo con la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior

de la Federación de la Cámara de Diputados, Peralta informó que tan solo en 2023 recibió 2 mil 407 denuncias, de las que derivaron 715 investigaciones, y 38 informes de responsabilidad administrativa, así como la litigación de 35 faltas no graves y tres graves.

Entre las desviaciones, enumeró el gasto de 11 millones de pesos en una Memoria de Gestión

Institucional 2014-2023, correspondiente al ejercicio de Córdoba, que jamás se entregó, así como 16 millones de pesos no justificados en obras por más de 120 millones en el edificio de la Junta Local del INE en Zacatecas. Las sanciones, explicó el funcionario, pueden ir desde la amonestación hasta la inhabilitación de los señalados.